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新校舎にかかるワークショップ開催について（報告）

「新校舎説明会」開催概要

日時・場所 令和 4 年 10 月 2 日（日）   桜島公民館

①児童生徒・保護者向け 13:00～14:30

②地域住民向け     15:30～17:00

参加者 ①保護者、児童生徒、学校関係者 など  30 名

②地域住民、建築学科学生、市内建築事務所 など  80 名

主催者 設計事業者：一級建築士事務所 大西麻貴＋百田有希/ｏ+ｈ

内 容      設計事業者による新校舎のコンセプト説明

［主な意見］

●保護者、学校関係者などから

・学びの小径だけでなく、そこに付属するいくつかの小さな広場が魅力的。

・現在の学校では、卒業生・入学生の花を生徒と一緒に育てている。100 鉢程度育てており、提

案の温室や畑では足りないので増やしてほしい。

・降灰への耐久性のある屋根が良いのではないか。

・特別支援学級の生徒が静かになれる場所も盛り込んでほしい。

・特別教室は１つだが、椅子などの大きさが小学生と中学生で違うのではないか。

・体育館をグラウンドに隣接させることはできないか。

・部活でバドミントンを指導している。体育館は、バトミントンをするには高さが 12ｍ必要。

●地域住民などから

・図書館で、桜島御岳を眺めながら本を読むのが楽しみ。

・運動会の時に、グラウンドに面するテラスが桟敷席になり、盛り上がりそう。

・ガラス面が多いことで見通しがよく、防犯上も効くのではないか。一方でＺＥＢ化を進めるうえで、

ガラス面積の多さが課題になるのではないか。

（参考）ZEB…「ネット・ゼロ・エネルギー・ビル」の略称。建物で使うエネルギーを省エネで減

らし、また、使うエネルギーを創エネでつくることで、従来の建物で必要なエネルギー

を 100%削減すること。

・分棟にした理由や経緯を教えてほしい。

・津波が起こった時、ここは安全な場所か。

・セキュリティ対策が弱い。これからセキュリティと地域開放のバランスを考えてほしい。

・地盤が溶岩なので、基礎調査によっては工事費が高額になるのではないか。

・音楽室や放送室で録音して動画配信する設備を盛り込むことはできないか。

［対応等］

・今後開催するＷＳで出される意見等も含めて精査し、可能な範囲で基本設計に反映する。

資料５
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［説明会開催状況］

○コンセプト説明                      ○質疑応答

○模型


